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私が合格・内定を獲得できた理由
たくさんの人々のサポートのおかげ
私が公務員試験で合格をもらえたのは多くの人たちのサポートのおかげだと
思います。ＬＥＣではわからない科目の質問ができる科目質問の制度や、無料で
制限なく利用できるリアル面接シミュレーションの制度、エントリーシートの添
削などをお願いできる担任制度など、授業以外にもたくさん受験生を支えてくれ
る制度があります。また、そういった制度だけでなくＬＥＣには授業終わりにも
親身になって話を聞いてくれる優しい先生方がおり、そういった方々のおかげで、
私は最後まで諦めずに試験に取り組むことができ、合格をいただくことが出来た
と思います。

私がＬＥＣを選んだ理由
授業以外の制度の充実
私が公務員試験の予備校でＬＥＣを選んだ理由は２つあります。まず１つは値
段の安さです。ＬＥＣは他の予備校と比べると講座の受講料が安くて、自分自身
学生でお金に余裕がなかったのでそういう面でも魅力的でした。２つ目は授業以
外の制度の充実です。年間通して無料で制限なく利用できるリアル面接シミュ
レーションは何度も利用させていただきました。勉強は自分でするしかないけど
面接練習は相手が必要になるのでリアル面接シミュレーションをたくさんこなし
て、面接慣れできることはＬＥＣの大きな魅力だと思います。

私の勉強方法のポイント
とにかく反復練習
私が本格的に勉強を始めたのは10月頃からなのでスタートは遅かったと思い
ます。でもそれで焦って色んな科目に手をつけるのではなく、授業をＷｅｂで見
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た後はその範囲のクイックマスターをその日の内に解くことは徹底していまし
た。また、一度勉強した範囲を何ヶ月も放っておくのではなく、新しい科目や範
囲の勉強と並行して既に解いた問題も反復練習していました。また、公務員試験
の科目数は非常に多いので、時期に合わせてそれぞれの科目の優先順位をつけて
勉強に取り組んでいました。

私が公務員を目指した理由
はじめはなんとなく
公務員を目指した理由は、はじめはなんとなく民間企業よりは公務員の方が安
定していて自分の性格にも合ってるかなと思ったことでした。しかし、公務員の
業務について調べたり、いろんな説明会に参加しているうちにはっきりと公務員
になりたいと思うようになりました。公務員の仕事の公益性の高さであったり、
対象となる人々や業務の多様さが公務員の魅力だと思います。私自身そういった
ところに魅力を感じて公務員を目指そうと思いました。

私の面接試験エピソード
想定質問が多い
ＬＥＣで面接の対策は年明けからしていっていたので面接は自信を持って受
けることができました。また本番の面接は提出したエントリーシートをもとに質
問がされるので、リアル面接シミュレーションでエントリーシートに沿った質問
を中心にエピソードを深掘りしてもらっていました。その結果、リアル面接シミュ
レーションで聞かれたようなことを本番の面接でも聞かれることが多くて、想定
通りに対応することができました。何度練習しても面接に対する不安はありまし
たが、面接練習は回数をこなすことが大事だと思いました。


